

El sábado 25 de enero en la localidad valenciana de Requena se ha disputado la XX edición de la Carrera Restaurada de la Joya de Requena, sobre una distancia de 8846 metros, consistente en dar dos vueltas a un circuito urbano con pronunciadas subidas y bajadas.

La ciudad antigua se vuelca en la celebración de su patrón, San Antonio Abad, con muchas actividades orientadas también a los corredores, como visita a las cuevas, reparto de patatas asadas en la hoguera o cata de vinos. Ambiente espectacular y buena organización.

Por parte peralica hemos participado Toñi y Juan Ernesto, contando con Rosalía Peña como palmera. Puestos de podium para ambos, siendo Toñi 1^a veterana C, con un tiempo de 48' 05" (en mi reloj 47' 05", creo que falló el cronometraje), ganando el correspondiente porrón, botella de cava y ramo de flores. Juan Ernesto fue 5^º veterano C con un tiempo de 39' y cuarenta y tantos segundos.

A la espera de clasificaciones definitivas.

Fotos en

<https://plus.google.com/photos/114790501810729174596/albums/5973345157910189329>

Más información en <http://www.carreraspopulares.com/carreras/joyarequena-2014/>